

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

1. Dari keamanan aspek fisik masih ada beberapa hal yang seharusnya dibenahi seperti kondisi ruang *filing* yang tidak tersedianya ventilasi, fasilitas ruang *filing* masih banyak kekurangan seperti tanda larangan dan APAR, tracer, alat penghitung suhu dan kelembaban yang dapat mempengaruhi keefisien keamanan berkas rekam medis, jarak antar rak berkas rekam medis yang kurang dari 90cm dan jarak tersebut masih sangat sempit dan rak tersebut sangat memenuhi tempat ruang *filing*. Dari segi non-fisik masih belum ada sistem penanggulangan bencana pada berkas rekam medis, dikarenakan berkas rekam medis sebagai bukti akuntabilitas kinerja, alat bukti hukum dan memori. Belum ada peringatan selain petugas dilarang masuk yang membuat masih ada beberapa petugas selain petugas rekam medis keluar masuk dengan bebas. Berkas rekam medis yang dipinjam keluar tidak dikembalikan lagi pada tempatnya yang membuat adanya *misfile* dan hilangnya berkas rekam medis.
2. Dari keamanan alur pengambilan dan pengembalian berkas rekam medis dari petugas rekam medis sendiri masih belum sesuai dengan SOP yang ada dikarenakan masih ada beberapa petugas selain perekam medis masih bisa mengambil dan mengembalikan berkas sesuai dengan keinginan petugas sendiri tidak berdasarkan tempat yang sudah ditentukan dan belum adanya sanksi yang ditetapkan oleh Puskesmas Sedayu I.
3. Dari pengetahuan petugas rekam medis sudah benar dengan akreditasi yang sudah ditentukan oleh kementerian kesehatan, tetapi masih ada petugas yang lalai dalam pencatatan isi berkas rekam medis, kesalahan dalam merancang

struktur isi dan standar data kesehatan untuk pengelolaan informasi kesehatan, kesalahan petugas dalam pengembalian berkas rekam medis, dan belum adanya sistem dalam pemberian sanksi terhadap petugas yang melakukan kesalahan dalam tugasnya.

## B. Saran

1. Sebaiknya diruang *filing* terdapat alat pengatur suhu dan kelembaban supaya suhu dan kelembaban diruang *filing* dapat diatur agar berkas rekam medis tidak mudah rusak, fasilitas yang ada di ruang *filing* ditambahkan seperti tracer, dan tanda larangan agar lebih memudahkan petugas rekam medis dari segi penyimpanan dan pengamanan berkas rekam medis dan pengaturan ulang terhadap rak berkas rekam medis agar memudahkan petugas dalam melakukan pengecekan ulang berkas, pengambilan dan pengembalian berkas rekam medis.
2. Sebaiknya petugas rekam medis memberi edukasi atau teguran ke petugas selain rekam medis yang masuk ruang *filing* bahwa selain petugas rekam medis dilarang masuk ruang *filing* agar SOP yang sudah dibuat oleh Puskesmas Sedayu I berjalan dengan baik dan meminimalisir *misfile* (file yang tidak berada pada tempatnya).
3. Sebaiknya Puskesmas Sedayu I merancang sistem sanksi terhadap petugas rekam medis yang lalai dalam melaksanakan tugasnya, dikarenakan masih ada petugas yang salah dalam melaksanakan tugasnya seperti salah dalam melakukan pencatatan isi berkas rekam medis, salah dalam merancang struktur isi dan standar data kesehatan untuk pengelolaan informasi kesehatan, kesalahan petugas dalam pengembalian berkas rekam medis. Agar Puskesmas Sedayu I dapat menjaga kerahasiaan isi berkas rekam medis dan mengurangi *human error*.